

## SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS TELEVISIÓN VESPERTINA JUEVES 29 DE MARZO DE 2007

AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

PIQ. Panorama Informativo Qro (XHOTO, 97.9 FM Grupo ACIR)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

C14 Canal 14 noticias (Telecable del centro)

### POLÍTICA

El comité municipal del PAN en Querétaro se manifestó a favor de la vida, así como lo pidiera el comité ejecutivo nacional del blanquiazul. Su dirigente municipal **Ismael Becerra**, señaló que el derecho a la vida es inviolable, además de que nadie es dueño de la vida ni de la muerte. (C14)

A partir de este viernes el comité municipal del PAN lanzará una convocatoria para la elección de la secretaria de promoción política de la mujer del blanquiazul, el próximo domingo 29 de abril, así lo dio a conocer su dirigente municipal, **Ismael Becerra**. (C14)

El próximo 22 de abril el PRD en Querétaro realizará su segundo congreso estatal, por lo que este viernes en asamblea, analizarán las modificaciones, estatutos y programas, que se presentarán en el mes de abril, informó su dirigente estatal **Pablo González Loyola**. (C14)

El presidente del comité directivo estatal del PRD, **Pablo González Loyola**, informó las razones por las cuáles su partido votó en contra de las reformas a la ley del ISSSTE. Aceptó que el cambio de régimen de jubilaciones y pensiones a cuentas individuales, no garantiza pensiones dignas. (C14)

### LEGISLATURA

Fueron otorgados los nombramientos legales a los consejeros electos de la Comisión Estatal de Información Gubernamental que resultaron ganadores en el pleno de la Legislatura el lunes pasado, para dirigir este órgano del 1 de abril del 2007 al 31 de marzo del 2011, por la comisión permanente del Congreso del Estado. (C14)

El municipio de El Marqués solicitó licencia para pedir un préstamo bancario a largo plazo de 48 millones 700 mil pesos, mismo que es analizado por la comisión de hacienda de la LV Legislatura para emitir un dictamen, aseguró el diputado presidente de esta comisión, **Ricardo Martínez**. (C14)

Ante el nombramiento de un magistrado especializado en justicia para menores que por ley debe hacer la Legislatura del Estado antes del 1 de mayo, el diputado de Convergencia **Marco Antonio León Hernández**, aseguró que es imposible realizar un proceso de elección a un mes del nombramiento y acusó a la fracción parlamentaria del PAN, de organizar elecciones a modo, como la de los consejeros de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (C14)

### SOCIEDAD

A partir del 1 de abril entrará en vigor la reestructuración tarifaria para los 300 mil usuarios de agua que se aplicará de manera gradual durante los próximos 12 meses, informó **Manuel Urquiza**, al explicar que esto significa la disminución del subsidio estatal en casi 17% en un año, para recaudar alrededor de 85 mdp más, que permitan financiar las obras hidráulicas. (C14)

Hasta 44 mil vehículos más por día se espera que se incremente el flujo carretero en el Estado con motivo de las vacaciones de semana santa, informó **Juan Antonio Ruiz Menier**. (C14)

### MUNICIPIOS

El subsecretario de gobierno **Felipe Urbiola Ledesma** y un grupo de transportistas de el municipio de El Marqués, se reunieron en las instalaciones de la casa legislativa a iniciativa del diputado **Marco Antonio León Hernández**, para aclarar el proceso que llevó a cabo gobierno del estado para otorgar las 71 concesiones de regularización a los taxis piratas en este municipio. (C14)

Cadereyta está a la espera de que se declare patrimonio nacional a su centro histórico, como una forma de atraer al turismo y conservar el sitio, informó **Abelardo Antonio Ledesma Fragoso**. (C14)